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Öffentliche Sitzung 
des Haushaltsausschusses 

am Mittwoch, den 13.07.2022 
im großen Sitzungssaal des Rathauses 

 
Beginn: 16:40 Uhr 
Ende: 17:42 Uhr 
 
Anwesend: 
 
Vorsitzender  
Herr Oberbürgermeister Richard Arnold  
stellv. Vorsitzender  
Herr Erster Bürgermeister Christian Baron  
Herr Bürgermeister Julius Mihm  
CDU  
Herr Stadtrat Alfred Baumhauer  
Herr Stadtrat Helmut Geiger  
Herr Stadtrat Thomas Maihöfer  
Herr Stadtrat David Sopp  
Frau Stadträtin Brigitte Weiß  
Bündnis 90/Die Grünen  
Herr Stadtrat Gabriel Baum  
Frau Stadträtin Barbara Bijok  
Frau Stadträtin Gertraude von Streit  
SPD  
Herr Stadtrat Dr. Uwe Beck  
Die Linke  
Herr Stadtrat Sebastian Fritz  
Herr Stadtrat Alexander Relea-Linder  
Freie Wähler Frauen Schwäbisch Gmünd  
Frau Stadträtin Dr. Dorothea Kosin  
Die Bürgerliste Schwäbisch Gmünd  
Herr Stadtrat Ullrich Lothar Dombrowski  
Verwaltung  
Herr René Bantel  
Herr Gerhard Hackner  
Herr Helmut Ott  
Schriftführer  
Herr Alexander Trautmann  
Gast  
Herr Stadtrat Gerhard Bucher  
 
 
 
Abwesend: 
 
CDU  
Frau Stadträtin Daniela Dinser  
SPD  
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Frau Stadträtin Sigrid Heusel  
Freie Wähler Frauen Schwäbisch Gmünd  
Frau Stadträtin Karin Rauscher  
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zu 1 Nichthaushaltswirksame Anträge der Fraktionen zum Haushalt 2022/2023 

Vorlage: 066/2022 
  
 Protokoll: 

 
Die Anträge sind wie folgt bezeichnet: 
 
a) Anträge der CDU-Fraktion 
b) Anträge der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
c) Anträge der SPD-Fraktion 
d) Anträge der Fraktion DIE LINKE  
e) Anträge der Fraktion Freie Wähler Frauen 
f) Anträge der Fraktion „Die Bürgerliste Schwäbisch Gmünd“  
g) Anträge der Fraktion FDP / Freie Wähler 
 

  
  
  
 

zu 1.1 Nr. 1a) Ausweisung ausreichender Baugebiete für die Bevölkerung 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 60 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.2 Nr. 2a) Verlagerung Bauhof 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 2, 60, 65, 68 
nachrichtlich an Amt:  
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zu 1.3 Nr. 2d) Projekt Gmünder Bauhof 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu. 
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 2, 60, 65, 68 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.4 Nr. 2e) Weiterentwicklung Bauhof 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 2, 60, 65, 68 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.5 Nr. 3a) Bericht zu möglichen Engpässen bei der Kinderbetreuung für die Jah-
re 2023 bis 2026 

  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 40 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.6 Nr. 4a) Preissteigerungen durch die aktuelle Ukraine-Krise 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
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 Auszug 
zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.7 Nr. 5a) Sanierungskonzept für Sportstätten 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 11, 65, 67 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.8 Nr. 6a) Aktionsplan für ältere Mitbürgerinnen und Mitbürger 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 50 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.9 Nr. 7a) Aktuelle Pflegeplätze und Ausblick auf wachsenden Bedarf 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 50 
nachrichtlich an Amt:  
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zu 1.10 Nr. 8a) Aktives Leerstandsmanagement 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 10.4 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.11 Nr. 9a) Wiederbelebung des Woha-Areals 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 10.4, 60 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.12 Nr. 10a) Unterstützung von Gastronomen um Kleinkunst in der Innenstadt zu 
etablieren 

  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu. 
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 10.4, T&M 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.13 Nr. 11a) Stadtwerke als Parkhausbetriebsgesellschaft 
  
 Protokoll: 

 
Stadtrat Sopp/CDU führt aus, dass die antragstellende Fraktion der Stellungnahme 
der Verwaltung zustimmt, fügt aber hinzu, dass der Blick beim Thema Parkhausbe-
triebs-gesellschaft auch nach Aalen gerichtet werden solle. 
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 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: Stadtwerke 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.14 Nr. 12a) Ausbau Parkdeck Rems zum Parkhaus 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 60, 65 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.15 Nr. 13a) Weiterentwicklung der Dachmarke Schwäbisch Gmünd 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: T&M 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.16 Nr. 14a) Sachstandsbericht verfügbare Gewerbeflächen 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 10.4, 60 
nachrichtlich an Amt:  
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zu 1.17 Nr. 15a) Organisation und Durchführung eines Blaulichttags 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 30 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.18 Nr. 16a) Energetische Sanierung städtischer Gebäude 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 11, 65 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.19 Nr. 16b) Aktueller Sanierungsstand kommunaler Gebäude 
  
 Protokoll: 

 
Stadtrat Baum/Bündnis90/Die Grünen führt aus, dass er noch einen realistischen am-
bitionierten Terminplan vermisse.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 11, 65 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.20 Nr. 17a) Umstellung Straßenlaternen auf LED-Technik 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmen der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
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 Auszug 
zur weiteren Bearbeitung an Amt: Stadtwerke 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.21 Nr. 17b) Umstellung Beleuchtung Straßen u. Plätze auf LED bis 2030 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmen der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: Stadtwerke 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.22 Nr. 18a) Untersuchung städtischer Dachflächen zur Nutzung von Photovoltaik 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 11, 60, Stadtwerke 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.23 Nr. 18d) Ausbau mit erneuerbaren Energien 
  
 Protokoll: 

 
Stadtrat Fritz/Die Linke führt aus, dass die Fraktion mit der Antwort noch nicht zu-
frieden sei.  
 
Bürgermeister Mihm erläutert, dass man sich in der Schwäbisch Gmünder Altstadt in 
einer Gesamtanlage nach Denkmalschutzgesetz befinde. Vom Landesamt für Denk-
malschutz wurde ein Leitfaden zum Thema Photovoltaik und Denkmalschutz erarbei-
tet. Kriterien zur Installation von Photovoltaikanlagen in einer Gesamtanlage seien 
zum Beispiel die Fernwirkung „Postkartenansicht“, Kernzonen sowie Stadtbausteine. 
Man werde sich dem Thema aktiv annehmen und einen Leitfaden und einen Plan 
konkret für Schwäbisch Gmünd erarbeiten. 
 
 



15 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 11, 60, Stadtwerke 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.24 Nr. 18f) Denkmalschutz im Kontext zu PV-Anlagen 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu. 
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 11, 60, Stadtwerke 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.25 Nr. 19a) Gesamtheitliches Konzept zur Mobilität 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 11 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.26 Nr. 20a) 365 €-Ticket auf Kreisebene 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu. 
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 11 
nachrichtlich an Amt:  
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zu 1.27 Nr. 20d) 365 €-Ticket für Alle 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 11 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.28 Nr. 21a) Bahnhalt Ost 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 11 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.29 Nr. 22a) Toiletten am Bahnhof 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 65 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.30 Nr. 23a) Gestaltungswettbewerb für Buswartehäuschen 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu. 
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 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 66 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.31 Nr. 24a) Anbringen von Schutzstreifen für Fahrradfahrer an Ortsdurchfahrten 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 11, 30, 66 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.32 Nr. 25a) Alternativstandorte Feuerwehrleute 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu. 
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 30 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.33 Nr. 25d) Stand der Personalsuche für das Florian Bauprojekt 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu. 
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 10.2, 65 
nachrichtlich an Amt:  
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zu 1.34 Nr. 26a) Feuerwehrbedarfsplan 2015 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu. 
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 30 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.35 Nr. 27a) Einbeziehung der GOA in die Reinigung der Entsorgungsplätze 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 68 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.36 Nr. 28a) Verwaltungsbereiche im Wandel 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 10 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.37 Nr. 29a) Analyse von Tätigkeiten die durch Digitalisierung wegfallen 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu. 
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 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 10 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.38 Nr. 30a) Schuldenabbaukonzept 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.39 Nr. 31a) Personalgewinnung 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu. 
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 10 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.40 Nr. 32a) Zusätzliche HH-Ausschüsse für Quartalsberichte 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu. 
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
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zu 1.41 Nr. 33b) CO2-neutrales Baugebiet 
  
 Protokoll: 

 
Stadtraum Baum/Bündnis90/Die Grünen erklärt, dass die antragstellende Fraktion der 
Stellungnahme der Verwaltung nicht zu stimme. Die Fraktion erwarte, dass das Pro-
jekt „Wohnen an der Güglingstraße“ im Hinblick auf CO2-Neutralität im Bau- und 
Umweltausschuss nochmal intensiv beraten werde müsse. 
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 60, 11 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.42 Nr. 34b) Hy-FIVE-Antrag – Stand der Planung 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 10.4 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.43 Nr. 35b) Klima-Check 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu. 
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 11 
nachrichtlich an Amt:  
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zu 1.44 Nr. 36b) Wärmeerzeugung im Zusammenhang mit der kommunalen Wärme-
planung 

  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu, wenn der 
Zwischenbericht im Herbst erfolgt.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 11, 60, Stadtwerke 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.45 Nr. 37b) Strombetriebene Fahrzeuge und Maschinen 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu. 
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 68 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.46 Nr. 38b) Flächenlieferant Landwirtschaft 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 60 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.47 Nr. 39b) Lärmaktionsplan 
  
 Protokoll: 

 
Stadtrat Baum/Bündnis90/Die Grünen erklärt, dass die antragstellende Fraktion der 
Stellungnahme der Verwaltung nicht zu stimme. Der Fraktion sei es ein Anliegen ge-
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wesen in die Umsetzung konkreter Maßnahmen einzusteigen. 
 
Erster Bürgermeister Baron macht den Vorschlag, dass das Thema im Rahmen der 
Verkehrsplanung im Gemeinderat nochmals behandelt werde. 
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 66 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.48 Nr. 39e) Lärmaktionsplan und Lärmschwerpunkte 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 66 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.49 Nr. 40b) Beteiligungsformate für den Zusammenhalt der Stadtgesellschaft 
  
 Protokoll: 

 
Stadtrat Baum/Bündnis90/Die Grünen erklärt, dass die antragstellende Fraktion der 
Stellungnahme der Verwaltung nicht zu stimme.  
 
Erster Bürgermeister Baron führt aus, dass die Ortschaften von Schwäbisch Gmünd 
weitgehend homogene Strukturen aufweisen. Die Innenstadt gliedere sich in teilwei-
se sehr heterogene Bezirke. Die Interessen der Anwohner aus der Oststadt seien ganz 
andere wie die der Anwohner aus der Weststadt oder der Südstadt. Dies mache eine 
Ortschaftsratsarbeit sehr schwer. Außerdem werde es immer schwerer, Bürgerinnen 
und Bürger für diese ehrenamtliche Arbeit in den kommunalen Gremien zu gewin-
nen.  
 
Stadtrat Baum/Bündnis90/Die Grünen führt aus, dass in der Fraktion ein Vorschlag für 
ein Beteiligungsformat erarbeitet werde. 
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 10 
nachrichtlich an Amt:  
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zu 1.50 Nr. 40c) Politische Vertretung der Innenstadt 
  
 Protokoll: 

 
Stadtrat Dr. Beck/SPD erklärt, dass die antragstellende Fraktion der Stellungnahme 
der Verwaltung nicht zu stimme.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 10 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.51 Nr. 41b) Sanierung Hallenbad 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 40 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.52 Nr. 41d) Hallenbadthematik 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 40 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.53 Nr. 42c) Flächenrecyclingprogramm 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu. 
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 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 60 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.54 Nr. 43c) Qualifizierungsinfrastruktur 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 10.4 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.55 Nr. 44c) Rechtsanspruch auf Ganztagesbetreuung 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu. 
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 40 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.56 Nr. 45c) Beschäftigungsanreize für Erzieher und Erzieherinnen 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 40 
nachrichtlich an Amt:  
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zu 1.57 Nr. 46c) Flexibilisierung der Öffnungszeiten / Gebührenstaffelung 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 40 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.58 Nr. 47c) Linienführung der Busse in der Innenstadt 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu. 
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 11 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.59 Nr. 48c) Bewirtschaftung der städtischen Parkhäuser 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.60 Nr. 49c) Bezahlbarer Wohnraum 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
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 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 60 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.61 Nr. 49d) Programm zur Schaffung von bezahlbarem Wohnraum 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 60 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.62 Nr. 49g) Bezahlbarer Wohnraum mit einer gewissen Verdichtung 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 60 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.63 Nr. 50c) Konzept zur Radwegeführung 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu. 
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 11 
nachrichtlich an Amt:  
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zu 1.64 Nr. 51c) Regionale Energiegewinnung 
  
 Protokoll: 

 
Stadtrat Dr. Beck/SPD führt aus, dass die Bürgerenergie weiter ausgebaut werden 
müsse. Darüber hinaus sei es ein Thema für den Transformationsrat. 
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 10.4 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.65 Nr. 52c) Klimaneutrale Wohnprojekte – „Triple-Zero-Prinzip“ 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu. 
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 60 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.66 Nr. 53d) Resolution gegen den Krieg 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 50 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.67 Nr. 54d) Altstadtring – Radfahren 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
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 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 11 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.68 Nr. 55d) Umsetzung der Bildungsanschlüsse für Flüchtlinge aus der Ukraine 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu. 
 
Herr Arnholdt führt aus, dass die aktuellen Zahlen im Gemeinderat bekannt gegeben 
werden können.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 40 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.69 Nr. 56d) Härtefall-Fonds 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu. 
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 50 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.70 Nr. 57d) Programm „Rückenwind“ 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 40 
nachrichtlich an Amt:  
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zu 1.71 Nr. 58d) Kinderfest 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu. 
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 40, 50 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.72 Nr. 59d) Parkkonzept 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu. 
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 30 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.73 Nr. 59g) Anwohnerparken 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu. 
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 30 
nachrichtlich an Amt:  
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zu 1.74 Nr. 60d) Lebenswerte Altstadt 
  
 Protokoll: 

 
Stadtrat Fritz/Die Linke erklärt, dass die antragstellende Fraktion der Stellungnahme 
der Verwaltung zustimmt, betont aber, dass gewünscht wird, dass eine ergebnisoffe-
ne Diskussion über den ÖPNV und die autofreie Altstadt geführt werde. 
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 2.1, 60 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.75 Nr. 61d) Zurückziehen des FNP´s und Erstellung eines überarbeiteten FNP´s 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 60 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.76 Nr. 62d) Steingärten 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 60 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.77 Nr. 63d) Personalgewinnungskonzept 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
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 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 10 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.78 Nr. 64d) Personalangelegenheiten 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 
Stadtrat Fritz/Die Linke betont, dass es der Fraktion nicht darum gehe, dass der Per-
sonalrat in eine spezielle Fraktion komme. Es gehe um eine Information für alle, zum 
Beispiel im Gemeinderat.  
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 10 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.79 Nr. 65d) Frühkindliche Bildung 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 40 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.80 Nr. 66d) Schulsozialarbeit 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 40 
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nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.81 Nr. 67d) Runder Tisch – öffentliche und private Schulen 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 40 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.82 Nr. 68d) Erinnerungskultur – Umbenennung Franz-Konrad-Straße 
  
 Protokoll: 

 
Das Thema soll im Verwaltungsausschuss gesondert beraten werden.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 10 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.83 Nr. 69d) Erinnerungskultur – Jakob Wilhelm Fehrle 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu. 
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 10 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.84 Nr. 70d) Schulung von Ehrenamtlichen 
  
 Protokoll: 

 



33 

Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu. 
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 11, 50 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.85 Nr. 71d) Schild an der Klepperlestrasse 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 11, 30 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.86 Nr. 72d) Flächen für „legales Sprayen“ 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu. 
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 50 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.87 Nr. 73d) CO²-neutralen Energieversorgung beim Bauprojekt „Eco-Village“ 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 60 
nachrichtlich an Amt:  
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zu 1.88 Nr. 74e) Wohnen an der Stadtmauer 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu. 
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 60 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.89 Nr. 75e) Schnellladestation 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 11 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.90 Nr. 76e) Schmiedgassen 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu. 
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 2.1, 60 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.91 Nr. 77e) Urbanes Grün 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu. 
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 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 60 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.92 Nr. 78 e) Katastrophenschutz 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 30 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.93 Nr. 79f) Abschaffung der unechten Teilortswahl 
  
 Protokoll: 

 
Stadtrat Dombrowski/Die Bürgerliste erläutert, dass die antragstellende Fraktion der 
Stellungnahme der Verwaltung nicht zustimme. Es soll erst der Vortrag von Herrn 
Brugger erfolgen. 
 
Erster Bürgermeister Baron führt aus, dass Herr Brugger nach der Sommerpause ein-
geladen werde.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 10 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.94 Nr. 80f) Einführung der Verpackungssteuer 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
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 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 11 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.95 Nr. 81f) Werksbusse 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 11, 30 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.96 Nr. 82f) Jugendherbergen 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 10.4 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 1.97 Nr. 83f) Erinnerungskultur 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu. 
 
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 10 
nachrichtlich an Amt:  
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zu 1.98 Nr. 84g) Schuldenobergrenze 
  
 Protokoll: 

 
Die antragstellende Fraktion stimmt der Stellungnahme der Verwaltung zu.  
 

  
 Auszug 

zur weiteren Bearbeitung an Amt: 20 
nachrichtlich an Amt:  
 

  
 

zu 2 Bekanntgaben 
  
 Protokoll: 

 
Keine.  
 

  
  
  
 

zu 3 Anfragen 
  
 Protokoll: 

 
Keine. 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt Oberbürgermeister 
Arnold die Sitzung. 
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F ü r   d i e   R i c h t i g k e i t! 

 

 

 

Den ..................    Den ..................    Den .................. 

Oberbürgermeister: Stadtrat:                 Schriftführer: 

 

 

 

 

 Den .................. 

  Stadtrat: 
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